





Une collaboration unique entre tresseurs. Le cuir et le raphia sont si différent, mais partagent le même amour du travail fait main.

Appréciez l'alliance

A unique collaboration between weavers . Leather and Rafia look so different but have the same love of handmade work.

Enjoy the mix

Brunella



60x35 / SD-BRU-01



60x35 / SD-BRU-02

Très grand, le sac Brunella vous sera aussi utile en ville qu'à la plage. Crocheté en suivant la méthode du « grain de riz », ce sac offre une tenue ferme et élégante. Les anses du modèle Egola de Dragon Diffusion sublime le tout pour vous offrir un essentiel de l'été.

The Brunella bag is large enough to be as useful in town as it is on the beach. Crocheted using the «grain of rice» method, this bag offers a firm, elegant hold. The handles of the Egola de Dragon Diffusion model make it the perfect summer essential.



Chloe



55x35 / SD-CHL-02



55x35 / SD-CHL-01

Le sac Chloé est l'incarnation parfaite de la collaboration entre Dragon Diffusion et Sovani. Sur la base du best seller Andréa, le cuir entremêlé offre une allure exceptionnelle que vous ne trouverez nulle part ailleurs.

The Chloé bag is the perfect embodiment of the collaboration between Dragon Diffusion and Sovani. Based on the best-selling Andréa, the interwoven leather offers an exceptional allure you won't find anywhere else.

Fuego



22x16 / SD-FUE-01



22x16 / SD-FUE-02

Ce sac se distingue par sa base en raphia et son cuir de vache tressé à la main qui donne un relief exceptionnel à ce petit bijou. Idéal pour le quotidien, il vous accompagnera dans toutes vos sorties.

This bag is distinguished by its raffia base and hand-woven cow leather, giving this little jewel an exceptional relief. Ideal for everyday use, it will accompany you on all your outings.



Heritage



45x25 / SD-HER-02



45x25 / SD-HER-01

Voyagez avec style et élégance. Pour homme comme pour femme, l'alliance entre le raphia et ce magnifique cuir de vache donne un équilibre parfait entre modernité et artisanat.

Travel in style and elegance. For men and women alike, the combination of raffia and this magnificent cow leather creates a perfect balance between modernity and craftsmanship.

Sacha



40x33 / SD-SAC-01



40x33 / SD-SAC-02

Mixte, élégant et artisanal, le sac Sacha vous accompagnera au bureau ou au restaurant avec style.

Mixed, elegant and handcrafted, the Sacha bag will accompany you to the office or restaurant in style.



Craig



SD-CRA-02



SD-CRA-01

Sur la base de l'incontournable Nestor de chez Sovani, la ceinture en cuir de vache tressé finement permet de se démarquer de manière raffinée.

Based on Sovani's must-have Nestor, the finely braided cowhide leather belt makes a refined statement.

dragon® x **SOVANT**®
DIFFUSION PARIS